
10 Pièces

467 m²

Réf. 9930M

2 850 000 €

Marbella
Maison à vendre (29600)
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Exclusivité. Marbella. Villa contemporaine de 310 m2 en première ligne

d'un  prestigieux  golf.  Elle  est  vendue  meublée  clé  en  main  et  offre  4

chambres  en-suite,  une  élégante  piscine,  un  jardin  arboré  et  des

finitions  de  luxe.  Les  deux  ailes  de  la  maison,  qui  séparent  la  suite

principale des autres suites, sont reliées par un grand salon, une salle à

manger  spacieuse et  une cuisine  ouverte  équipée d'appareils  haut  de

gamme.  Domotique  complète  et  chauffage  au  sol  pour  un  confort

optimal. Un bien d'exception.

Exclusive.  Marbella.  Contemporary  310 m2 villa  on  the  front  line  of  a  prestigious

golf  course.  Sold  turnkey  furnished,  it  offers  4  en-suite  bedrooms,  an  elegant

swimming pool, a wooded garden and luxury finishes. The two wings of the house,

which separate  the master  suite  from the other  suites,  are  linked by a  large living

room, a spacious dining room and an open kitchen equipped with top-of-the-range

appliances.  Complete  home  automation  and  underfloor  heating  for  optimum

comfort. An exceptional property.

KRETZ FAMILY REAL ESTATE
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